

L'embellissement durable au cœur d'un séminaire aujourd'hui au Gosier, ce mercredi 8 juillet. Dans ce sens, le Réseau d'Urbanisme Durable a invité des techniciens territoriaux, des professionnels d'urbanisme et d'architecture à s'exprimer sur les moyens d'embellir notre espace de vie. Au programme : rendre plus jolie et pour plus longtemps nos communes.

Jack Sainsily, le directeur du CAUE (Conseil d'Architecture d'Urbanisme et de l'Environnement) Guadeloupe s'est exprimé." Chaque citoyen peut contribuer à l'embellissement de la Guadeloupe. En soignant la peinture, la couleur et la qualité architecturale de nos maisons", a affirmé Jack Sainsily.